

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Upaya yang dilakukan Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB) dapat dikatakan cukup efektif dan berhasil dalam menjalankan perannya sebagai organisasi internasional yang bertujuan mempertahankan perdamaian dan keamanan internasional. Hal tersebut dibuktikan dengan upaya dan perannya dalam mengatasi konflik internal di Sierra Leone.

Keterlibatan PBB dalam konflik internal di Sierra Leone dapat dikatakan sebagai salah satu gambaran perkembangan operasi perdamaian pasca perang dingin, dikarenakan tugas misi perdamaian PBB mengalami perkembangan menjadi multidimensional *peacekeeping* yang mencakup kegiatan-kegiatan *peacekeeping*, *peacebuilding* dan *peace enforcement*. Keberhasilan PBB dalam mengatasi konflik berlian di Sierra Leone juga didukung dengan adanya bantuan-bantuan dari organisasi regional. Dalam konflik berlian Sierra Leone, organisasi regional yang turut membantu dalam penyelesaian konflik antara lain OAU (*Organization of African Unity*) dan ECOWAS (*Economic Community of West African States*).

Tindakan-tindakan yang dilakukan PBB dalam menyelesaikan konflik ini berupa membujuk pihak-pihak yang bertikai untuk menggunakan negosiasi dalam

membantu memulihkan kembali perdamaian ketika konflik kembali muncul serta mengirimkan pasukan perdamaian.

Hadirnya pasukan perdamaian PBB (*UNOMSIL dan UNAMSIL*) di Sierra Leone merupakan salah satu mekanisme untuk memelihara perdamaian internasional. UNOMSIL merupakan misi pasukan perdamaian pertama yang dikirim PBB ke Sierra Leone yang memiliki peran penting dalam melakukan pengawasan gencatan senjata dan juga membantu pihak yang para bertikai untuk dapat menyelesaikan konflik melalui proses negosiasi dan perundingan yang kemudian dikenal dengan nama *Lome Peace Agreement*. Mandat UNOMSIL hanya bertahan sekitar satu tahun, karena pada bulan Oktober 1999, mandatnya diteruskan oleh misi pasukan perdamaian UNAMSIL.

Pembentukan misi perdamaian UNAMSIL ini dimaksudkan agar peran pasukan perdamaian PBB dapat berjalan lebih efektif. Peran penting UNAMSIL dalam penyelesaian konflik internal di Sierra Leone ini dapat terlihat dari tindakan-tindakan yang berkaitan dengan peace building. UNAMSIL telah melakukan pelucutan senjata sebagai salah satu bentuk pengimplementasian penjanjian Lome. UNAMSIL juga membantu mengembalikan para korban perang dan pengungsi internal, membantu mengadakan pemilihan umum, serta melatih personil polisi dan juga merekonstruksi sejumlah besar kantor polisi.